

# Inaugura alcalde Heriberto Treviño Cantú segundo gimnasio polivalente

**E**l Alcalde Heriberto Treviño Cantú, en coordinación con la Secretaría de Obras Públicas realizaron el corte de inauguración para dar paso al nuevo y segundo Gimnasio Polivalente ubicado en la Colonia Santa Mónica.

Este Gimnasio contará con cancha multideportiva, donde los jóvenes podrán practicar basquetbol, futbol, voleibol, handball, lucha olímpica, karate, box, gimnasia, invirtiendo para esta obra 24 millones de pesos.

*"Es la primera etapa porque ya estamos contemplando la segunda etapa en el otro espacio que tenemos de área municipal para hacer una alberca semi-olímpica, una pista para atletismo, y a partir del próximo miércoles habrán de empezar las inscripciones, anuncio también que ya están en proceso de licitación otros tres centros polivalentes más",* agregó el edil juarense.

La nueva Unidad Deportiva cuenta con gimnasio de activación física al aire libre y consta de aparatos de ejercicio, juegos infantiles, andadores peatonales y bancas metálicas.

También se rehabilitó una cancha deportiva al 100% cuyas dimensiones son de 54 por 34 metros y en donde se instaló pasto sintético, se construyó un muro perimetral a base de block, alumbrado y gradas. A la par también se habilitó una cancha paralela con las mismas medidas y diferentes características.

Cabe mencionar que ya se realizan las gestiones necesarias para la construcción de más Gimnasios Polivalentes que se ubicarán en colonias como: Vistas del Río, Monteverde, San Miguelito, Real de San José, dando un total de seis centros deportivos.

Con este tipo de acciones los jóvenes juarenses ya no tendrán que trasladarse a otras localidades para practicar un deporte, gracias a este nuevo complejo deportivo miles de atletas podrán practicar diferentes disciplinas.

## IMPLEMENTA MEDIDAS ANTE LA LLEGADA DE CORONAVIRUS A NUEVO LEÓN

Ante la presencia del Virus COVID-19 en Nuevo León y con el ánimo de prevenir la propagación de la enfermedad el Gobierno Municipal de Juárez, implementará las siguientes medidas:

- ▶ Se interrumpirán los eventos que impliquen la concentración de personas.
- ▶ Los organizadores de eventos privados masivos recibirán la recomendación de posponer sus actividades.



▶ Se exhorta a toda la sociedad a evitar asistir a eventos que impliquen la concentración de personas.

Las autoridades municipales seguirán monitoreando de cerca la evolución del COVID-19 en la ciudad y se mantendrán atentas a lo que dispongan las autoridades sanitarias estatales y federales.

